

## **Finalplätze für Turniertänzer der Residenz Münster, Platz Drei bei der Landesmeisterschaft Sen. I C Latein**

Insgesamt fünfmal erreichten Turniertanzpaare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ das Finale bei Turnieren in Nordrhein-Westfalen.

Beim TSC Dortmund tanzten sich **Dirk Pape und Martina Glosemeyer** in der Sen. II Sonderklasse bis auf Platz Vier beim TSC Dortmund vor. Nachdem sich die Beiden von 13 Paaren zunächst klar für die Zwischenrunde qualifizierten, überzeugten sie die Wertungsrichter mit ihrem Tanzen und erreichten das 6-paarige Finale. Im Laufe der Endrunde steigerten sie sich vom 6. Platz im Langsamen Walzer und ertanzten sich in drei Tänzen den 4. Platz.

Ebenfalls in Dortmund traten **Andreas und Manuela Herberg** in der Sen. II C Standard an, trafen auf ein Feld von insgesamt 9 Paaren und erreichten ebenfalls klar die Endrunde. Mit zwei vierten und zwei sechsten Plätzen beendeten sie das Turnier mit dem 5. Platz.



Nachdem **Dirk Pape und Martina Glosemeyer** eine Woche zuvor bereits in der Sen. I C Latein beim TTC Oberhausen den 3. Platz von 6 Paaren erreichten, bestätigten sie dieses Ergebnis nun mit einer sehr souveränen Leistung an diesem Wochenende bei der Landesmeisterschaft in Leverkusen mit dem Bronzeplatz.

Mit dem 3. Platz in der Sen. I C Standard kamen **Georg und Petra Beuker** vom TTC Oberhausen zurück, wobei sie nur knapp Platz Zwei verfehlten. Hier waren 5 Paare am Start.

Elisabeth Striegan-Böhm

2013-02-17